



CASVP

EPHAD

LA GRANDE DÉPENDANCE EN DÉSHÉRANCE

EPHAD : EN DÉTRESSE

Travailler en EPHAD n'est pas chose facile. Accompagner les personnes âgées est une mission complexe. C'est encore plus difficile lorsque les moyens manquent... Au CASVP, on continue à descendre la pente : « avec moins on doit faire mieux » considérant que d'autres faisant pire, il n'y a pas de raison de faire mieux !

Un constat catastrophique

La direction ne trouve pas mieux que de supprimer 12 postes d'agents d'accueil d'ici décembre 2019.

Une décision scandaleuse

La **CFDT** trouve inadmissible cette situation qui oblige les équipes à travailler sur deux EPHAD avec encore moins d'effectifs qu'aujourd'hui. Bien sûr, à aucun moment ne sont évoqués les problèmes de santé et de sécurité au détriment du service rendu aux usagers et à leurs familles.

LA CFDT REVENDIQUE LE MAINTIEN DE CES 12 POSTES ET REFUSE LA POLYVALENCE FORCÉE DES AGENTS DES EHPAD.

PERSONNEL EN SOUFFRANCE, DES MOYENS POUR NOS AINÉS !

Vous souffrez à votre poste, adhérez à la CFDT, nous vous défendrons !

CFDT UN SYNDICAT ANCRÉ DANS VOTRE RÉALITÉ !

Cfdt: 2019 1er SYNDICAT DE FRANCE

